

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 14 septembre 2022

Talents du vélo et de la marche : Dépôt des candidatures jusqu'au 16 octobre 2022

Depuis 11 ans, le Club des villes et territoires cyclables et marchables remet ses Talents du vélo à des collectivités, des entreprises, des associations ou des particuliers qui font avancer l'usage quotidien du vélo. Dans un contexte de sobriété énergétique, avec la nécessité de se déplacer autrement, ces prix s'inscrivent plus que jamais dans une volonté de valoriser des initiatives fortes, utiles et novatrices pour le développement des mobilités actives.

Les dernières éditions ont récompensé 98 lauréats ([à retrouver sur le site du Club](#)). Beaucoup d'entre eux connaissent de belles réussites et se sont implantés durablement dans un écosystème vélo en plein boom.

Cette année, les Talents s'ouvrent à la marche avec un nouveau concours qui s'inscrit dans le prolongement des Talents du vélo. Les Talents de la marche récompensent des initiatives, des expériences, des innovations et des politiques en faveur de la marche du quotidien.

Les résultats de l'édition 2022 des Talents seront annoncés le 13 décembre.

Pour déposer les candidatures, rendez-vous sur le site <https://villes-cyclables.org/-venements>

Contact presse : Martin Kolle

Mobile : 06 89 70 17 51

Mail : martin.kolle@lobbycom.fr